

Auteur et interprète belge aux origines congo-libanaises, Adam La Nuit est un artiste qui trouve sa place dans un univers bien à lui.

Né en Belgique, il passe toute son enfance à Kinshasa, au Congo.

À l'âge de 13 ans, il s'installe à Liège, en Belgique, avec sa mère.

Ses multiples appartenances culturelles se retrouvent dans son art, nourri par la rumba congolaise, le R'n'B, le rap, la musique française ou encore l'électro pop.

Adam La Nuit a su faire de sa musique un espace de rencontre entre ces différents genres. Et puisque construire des ponts est l'un de ses objectifs, ses paroles résonnent aussi bien en français, qu'en lingala, en anglais ou encore en espagnol.

**Sa devise : “Choisissez la poésie !”**

Et vous la retrouverez dans ses textes...

Avec des morceaux tels que *C'est pour quand*, *Marée Basse*, *Océan*, *Le Lien*, *Fatigue-moi* ou encore le titre phare *Fiyah*, il aborde avec puissance des sujets comme l'amour, la sensualité, la violence, la solitude et la résilience. Ses paroles, rédigées avec une plume aussi précise que cathartique, sont portées par une voix grave et envoûtante, qui résonne avec intensité. Ses compositions sont pensées pour que chaque écoute révèle une nouvelle profondeur.

L'artiste nous transporte dans un univers entre ombre et lumière, où blessures et guérison se côtoient. Ses métaphores nous invitent à une introspection et mettent en évidence nos propres forces et vulnérabilités.

Les textes d'Adam La Nuit sont sublimés par des productions musicales sophistiquées et éclectiques, qui renforcent l'intensité émotionnelle de ses mots.

Ses œuvres sont non seulement des remèdes à la mélancolie, mais aussi de véritables odes à la sincérité et à l'espoir.

## **Un artiste à suivre**

Après ses débuts au sein du groupe Okapi & the Architects, Adam La Nuit décide de poursuivre sa carrière musicale en solo.

Nommé artiste émergent de l'année 2023 au Global Artistic African Award, il dévoile en octobre 2024 l'album Salle 1 : La beauté de ma colère.

Adam La Nuit s'adresse à ceux qui, au-delà du divertissement, recherchent sincérité et profondeur à travers la musique.

Ses réseaux sociaux sont une véritable source d'enrichissement culturel, où il partage ses analyses et découvertes sur des artistes et œuvres variées.

## **Découvrez ses œuvres**

Plongez dans l'expérience Adam La Nuit et découvrez son univers à travers ses principales œuvres :

- Animé (2020)
- Chemin Acide (2022)
- Tendresse et autres merveilleux dangers (2023)
- Salle 1 : La beauté de ma colère (2024)

Les morceaux d'Adam La Nuit, le "dealer d'émotions", ne se consomment pas à la légère : ils s'écoutent, se vivent et se ressentent, sans modération.